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会員増強・新クラブ結成推進月間 会長 石川久  幹事 岡村裕太 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

８月は会員増強月間です。

会員増強委員長古谷さんの

バックアップを期待し、また

副委員長海老沼さんも昨年

のリベンジに燃えておりま

すので、ロータリアンにふさ

わしい方のお誘いを、皆様宜

しくお願いします。 

先週は祭日の話をしましたが、祭りといえば花

火ですね。今年の古河花火大会は、５月の予定で

したが、残念ながら中止になってしまい、名物の

三尺玉も未開花です。私は毎年ソフトクリーム売

りおじさんなので、古河の花火を見ることは出来

ず、音だけを楽しんでいましたが、空いっぱいに

広がる鮮やかな大輪だけでなく、腹に響く音も魅

力のひとつです。 

では、その音と空いっぱい大輪はどういうもの

なのでしょうか？花火大会のパンフレットに載っ

ていることもありますが、三尺玉の直径は 90cm、

重さは 280 ㎏（私 4 人前）、空に広がる花火の直径

は 600m～650m（私のリーチの 380 倍）、高さは

花火の中心まで約 600m 打ち上がります。打ち上

げるために 15 ㎏もの火薬を使うそうです。 

日本最大の 4 尺玉は 420 ㎏、空に広がる直径は

750m、高さは中心まで 700m で、打ち上げ火薬量

は公表されていないようです。二尺玉はそれぞれ

70 ㎏、500m、450m で、打ち上げ火薬量 3.5 ㎏。

尺玉は 8.5 ㎏、300m、330m、火薬量 450g。花火

の開花の大きさは、種類によって変わりますし、

打ち上げの高さは会場によって、火薬量で調整さ

れます。これらの打ち上げ火薬量は、標準的な数

字です。 

ちなみに、発射と言えば拳銃ですが、クリント

イーストウッドの映画ダーティハリーで有名な大

型拳銃 44 マグナム！その銃弾の火薬量は平均

1.4g で、飛距離は 2,000m 以上です。一方、陸上

競技スターターピストルの紙火薬は 0.07g 以下だ

そうです。 

会員増強も花火の様に景気よく開花しますよう

に、宜しくお願いします。 
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第 1965 回例会 

■  会員卓話  

地区委員リレースピーチ『新年度の抱負』  

山崎  清司会員（地区諮問委員、ロータリー学友委員会委員長）  

須永  恵子会員（青少年交換）  

白戸  里美会員（社会奉仕）  

小森谷久美会員（ＲＬＩ）  

 

■  ♬ロータリーソング ♬  

我らの生業、古河東クラブソング  

 

 会 長 の 時 間 2020-21 年度会長  石川久  

本日の予定 
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例会前食事 

司会進行 点鐘 オーディオ担当 

 

 

 

 

 

  

三田圭子 SAA 石川久会長 井上学会員 

♬ロータリーソング♬ 君が代、奉仕の理想、バースディソング（感染症対策のため発声なし） 

 

 

 

米山奨学生 王萱さん 

こんにちは。今日は大高さんに駅

まで迎えに来ていただき、ありが

とうございます。ようやく梅雨が

明けて、急に暑くなってきました。

熱中症にならないよう、皆さん体

調管理に気をつけてください。さて、8 月から、本格的に

卒業に向けて学術論文の作成に入ります。学術論文はこれ

まで書いたことがないので、大きな挑戦です。とても大変

かもしれませんが、博士の学位をとれるよう頑張ります。

急に誘いを受けたので大変なプレッシャーを感じていま

すが、研究も学位も学術論文を書く技術も、自分の勉強に

なるという気持ちで頑張っていきたいと思います。 

 

 

 

月初めのお祝い  板橋孝司親睦活動委員長  

[８月生まれの方] 鶴岡学会員、柿沼利明会員 
 

ありがとうございます。これま

での人生の中で、流れが大きく変

わったと思う出来事が二つありま

す。まず 10 歳のときに東大病院で

心臓の手術をしたとき。私の手相

は「百握り」というそうです。しか

も両手です。その後もう一ついい

ことがありました。税理士試験に

受かりました。今後も皆さんとこのライフワークを楽しみたいと

思います。 

 第 1963 回例会 2020 年 8 月 4 日（火）12 時 30 分 例会場 

 お 客 様 の ご 紹 介  

セ レ モ ニ ー 

石川会長から王さんへ 

米山奨学金の贈呈  
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将棋愛好会  三田浩市会長  
 
 
 
 
 
 

 

優 勝 三田浩市 

準優勝 坂田信夫 

３ 位 山崎清司 

努力賞 武澤郁夫 

 齊藤 愛 

 （敬称略） 

 

 

 

出席委員会  大橋みち子出席委員長  

分散出席例会期間中の出席率は「100％」といたします。 

※各委員会が開催されましたら、各委員長は、ホームページ上の 

様式にて、出席委員長宛て参加者名簿等のお知らせを願います。 

 

 

 

お名前 メッセージ 

石川 久会長 

岡村裕太幹事 

王さんようこそいらっしゃいました。 

各委員長、新年度の抱負宜しくお願いいたします。 

山崎清司 PDG 各委員長新年度の抱負宜しくお願いいたします。 

王さん博士論文に頑張ってください。 

須田純一 ９月 24 日（木）移動例会として職場見学会を企画させていただきました。

皆様の出席をお願いします。 

福江眞隆 暑いですねー。夏は好きなシーズンなのですが、今年の夏は嫌いです。 

ビアガーデン、夜の街…発散しないと熱中症になっちゃう。 

でも我慢します(T_T)涙(/_;) 

板橋孝司 大橋みち子 大高 滋 各委員長の皆様「新年度の抱負」宜しくお願いいたし

ます。 

誕生日の皆様おめでとうございます。 

王さんようこそいらっしゃいました。 

柿沼利明 久野 茂 小林好子 

須永恵子 田口精二 福富好一 

星野龍肇 松井 実 三田浩市 

三田圭子 山腰すい 
 

 

人 数  合 計  累 計  目 標 額  達 成 率  

19 名  ￥ 39,000  ￥ 267,000  ￥ 1,800,000  14.83% 

 

委 員 会 報 告 

出 席 状 況 報 告 

将棋愛好会総会・大会開催＆前度表彰 

７月 29 日に将棋愛好会総会及び将棋大会を開催しました。今年度は第３回

大会において表彰式を行う予定です。また同時に、前年度の江口松本年度の

際の将棋大会後期分の表彰式を行いました。成績は下記のとおりです。 

ス マ イ ル 大 高 滋 委 員 長 
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報告事項   

第２回定例理事会【承認事項】報告   
１．７月の会計報告・江口年度６月の会計報告   
２．９月のプログラム   

３．今後（９月～）の例会について   

４．現況報告書の作成の件（製作実行委員・役割確認／タイムスケジュール／引継ぎについて） 

５．「サンキュー♡年賀」の提案について（社会奉仕／青少年奉仕） 

６．アクト・衛星クラブの参加時のスマイルの件 

７．補助金額の件（ゴルフ同好会、将棋クラブ、すみれ会） 

８．国際交流協会年会費の件 １口 \5,000×２口＝\10,000 

９．各委員会奉仕活動進捗状況（社会奉仕・職業奉仕・国際奉仕・青少年奉仕） 

10．その他 

その他報告 

・本日（８月４日）古河地区ローターアクトクラブの８月第１例会が「坂長 石蔵」で開催される予

定でしたが、諸般の事情により中止とさせて頂きます。 

・ロータリーの友８月号が届いております。 

・今後の例会についてですが、とりあえずは今まで通り分散出席を継続します。また今後は Zoom を

活用し、例会を生配信できる様に計画しております。まずは Wi-Fi を段取りさせて頂き、用意が出

来次第、配信を開始する予定です。 

・９月 24 日（木）職業奉仕委員会で「積水ハウス」の「住まいの夢工場とエコ・ファースト パー

ク」を見学する移動例会が企画されています。出欠確認表を回覧しますのでご記入下さい。 

 

 

 

松本幸子  クラブ管理運営委員 長・会計監査  

クラブ管理運営委員会は、５つの委員会か

ら成り立ち、五大奉仕委員会を支える委員会

です。 

出席委員会の大橋みち子委員長には、持ち

前の明るさで毎週の例会で独自の出席報告を

していただくことを期待しております。親睦

活動委員会はベテランの板橋さんが委員長を

務めてくださいます。例会の準備や五大奉仕

の活動を手伝ったり、イベントの司会をした

りと１年間忙しい委員会ですが、若手からベ

テランまで協力していただいて、楽しい例会

を作っていただけたらと思います。プログラ

ム委員長はベテランの小森谷久美さんです。

コロナ禍の中で色々と規制があり、プログラ

ム作成に困難があると聞いています。各委員

会の皆様、行事を決めたときはいち早くプロ

グラム委員長に伝えてくださいね。密に連絡

をとりあってプログラムを作成していただけ

ればと思います。会報ＩＴ委員長は昨年に引

き続き齊藤愛さんが委員長を務めます。また、

今年度からデザイン担

当者が小森谷久美さん

の妹さんである小森谷

久恵さんにバトンタッ

チしました。独特な楽し

い読み甲斐のある週報を作ってくださると思

います。会員の皆様、委員会報告などは Word

形式で、できるだけ早く委員長に送ってあげ

てください。雑誌委員会は、星野龍肇委員長で

す。皆様よりも一足先に「ロータリーの友」を

読んでいただき、毎号興味深い記事をご紹介

いただけたらと思います。 

それでは皆様、クラブの運営がスムーズに

行くようにご協力をお願いします。 

また、私は会計監査も務めます。私自身、会

計報告は大変苦労いたしました。今年の会計

報告は、私のほうで見させていただき、すぐに

柿沼先生にバトンタッチするので、優しくご

指導いただけたらと思います。 

 

幹 事 報 告 岡 村 裕 太 幹 事 

卓 話  「新年度の抱負」  各委員長リレースピーチ②  
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大橋みち子  出席委員長  

今年度の出席委員会

は、副委員長の鶴岡学

さん、委員の植木静子

さんとの三人構成です。

新型コロナウイルスの

影響を受けまして、分

散出席でのスタートとなりました。分散出席

期間中は、出席率は 100％とさせていただいて

おります。コロナ禍で会合もままなりません

が、例会の出席はロータリアンの原点であり、

重要な義務のひとつでもあります。コロナ禍

が収束した暁には、通常の例会になりまして、

皆さん色々な会議や奉仕プログラム等に積極

的に参加していただきたいと思います。親睦

を深めるには最高のチャンスだと思います。

これらが会の活性化につながり、なおかつ、出

席率向上にもつながります。また、今年もメー

クアップを奨励いたします。 

例会ごとの出席状況を正確に記録して幹事

に報告するとともに、ＳＡＡと事務局と連携

したいと思います。楽しい例会と出席率の向

上を目指して今年 1 年頑張りますので、宜し

くお願いいたします。 

 

 

板橋孝司  親睦活動委員長  

私 は 三 度 目 の 親 睦

委員長です。身も心も

疲れてきた後期高齢

者であり、会員の皆様

には足手まといとな

りご迷惑をおかけすること多々ございます

のでご容赦願いたいと思います。しかし委

員会のメンバーの皆さん素晴らしい方の集

団でございます。お力をお借りして委員会

を推進していきたいと思います。 

若さの精鋭副委員長の齊藤忠さんをはじ

め、井上学さん、前委員長の須田純一さん、

その前の委員長小林好子さんがおられます。

そしてムード作りのスペシャリスト大高滋

さんと武澤郁夫さん、知性豊かな齊藤愛さ

んと星野龍肇さん、何でもござれの名パス

ト会長小倉郁夫さん、海老沼堯さん、古谷弘

之さん、そして加藤奨一先生、大野裕子さん、

山室和徳さん、総勢 16 名の大所帯です。皆

さんのご理解とご協力をお願い申し上げま

す。 

本年度スローガン「感じて、考えて、自ら

奉仕」とありますように、私たち親睦委員会

の行動ひとつひとつを奉仕の原点ととらえ、

この委員会の大義を果たしてまいりたいと

思います。 

委員全員タスキを掛けさせていただき、

笑顔で応対し、役割の意識を高めてまいり

ます。そしてＳＡＡによる運営のしもべと

なり、しっかりとした例会づくりに貢献し

ていきたいと思います。 

また、誕生祝いでは、一言「過去における

感動のできごと」「コロナ禍で何か対策して

喜ばれたこと」などを 1 分程度でスピーチ

いただきたいと思います。 

今年はコロナ禍のため、誰もが巣ごもり

となり、意識の低下やストレスの増大があ

ると思います。そこで、当委員会としても健

康づくりに力を注ぎたいと思い、 

① 誰でも参加できる「マレットゴルフ大会」 

（渡良瀬河川敷） 

② 日帰りハイキング 

の実施が叶えばと考えております。 

各委員会とも連携させていただき、とに

かく、コロナで苦難の年でありますが、 

９（く）の次は１０（じゅう）＝「充」であ

ります。今年度のスローガンを推進し、充実

した委員会ができればと思います。 

 

卓 話  「新年度の抱負」  各委員長リレースピーチ②  
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齊藤愛  クラブ会報・ＩＴ委員長  

例会が休会となってしまった前年度後半は、

皆様から様々なテーマの原稿をいただき、不

定期ながら週報の発行を継続することができ

ました。本当にありがとうございました。 

今年度は松井実委員と小森谷久美委員の強

力なお力添えのもと、もう一年頑張らせてい

ただきます。 

当委員会の主な役割は、週報の発行と、クラ

ブウェブサイトの運営、そしてＩＴ技術の活

用促進です。 

週報は、前年度までお世話になっていた遠

藤陽子さんに代わり、小森谷久美委員の妹さ

んである小森谷久恵さんにデザインレイアウ

ト編集をお願いしています。 

ウェブサイトは、引き続き松井委員を中心

に回していただいております。 

ＩＴとの関係では、My Rotary の普及推進

のほか、コロナ禍でますますニーズが増して

いる遠隔地間コミュニケーションツールの積

極的な活用にも何らかの協力ができればと思

っています。 

最後にお願いです。週報に掲載させていた

だくため、例会での卓話や委員会報告の原稿

をください。また、そのほかにも、近況報告や

読み物など、掲載のご希望がありましたらど

しどしご寄稿ください。 

何卒宜しくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

星野龍肇  雑誌委員長  

「ロータリーの友を一生懸命読みましょ

う」ということです。これに尽きます。 

我がクラブでは、小山幸子さんの短歌が

毎号のように歌壇に入選しており、皆さん

ご注目のことと思います。実は、俳句の方で

は、入間南 RC から毎号のように入選してい

ます。入間南 RC の知人に聞くと、俳句クラ

ブがあるそうです。こちらにも注目してお

ります。 

 

 

 

 

 

大高滋  スマイル委員長  

副委員長は白戸里美さん、委員として福

江眞隆さんという３名の強力なメンバーで

担当します。 

当委員会はクラブ細則第 10 条第 20 節ス

マイル委員会の項に準じて処理するものと

します。ロータリーの根幹である奉仕活動

は、クラブの活性化につながるものです。更

なる骨太のクラブに成長するため、心から

のご寄付の投函をいただけるよう、思いの

丈のメッセージをご紹介いたしたいと考え

ております。 

なお、今年度の目標額は 180 万円といた

します。 

 

 

卓 話  「新年度の抱負」  各委員長リレースピーチ②  
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三田圭子  ＳＡＡ  

私は、イニシエーションスピーチの時にも

話したように、人前で話す事・歌う事・踊る事

が苦手です。それに加えて「臨機応変」という

事も不得意分野です。 

歴代のＳＡＡを務めてこられたパスト会長

の方々のようにはロータリーを深く理解出来

ておりませんし、石川会長がやられた時のよ

うに自分の声に聴き惚れて気分がのってくる

ような事もありません。さらには、松本直前幹

事がやられた時のように話上手でもありませ

ん。このような私がＳＡＡを務めさせていた

だくという事は、副会場監督に森敏夫パスト

会長という頼もしい方がついてくださってお

りますが、私も「七転び八起き」の思いで、勉

強させていただく所存です。 

目下一番の問題であるコロナウイルスは、

私たちのロータリーの活動にも様々な影響を

及ぼしています。ズーム会議による協議、イベ

ントの中止などがそうです。不安や恐れによ

って、人と人とのつながりや信頼関係を断ち

切ってしまうという大きな副作用があります。 

震災の時に使われた言葉で、「一陽来復」と

いうのがあります。これは、日ごとに良くなっ

て変化していくという事で、この言葉を未来

の希望とし、手探りではありますが色々と模

索させていただきながら、会員の皆様が安心

して安全な例会に参加出来ますよう、精進致

しますので一年間ご指導のほどよろしくお願

いいたします。

 

 

 

 

 

 

 

田口精二  会計  

例年でしたら前年中の６月頃から次年度会

計が出てきて色々とお願いをしていたものと

思いますが、今年度はご挨拶が今になってし

まいました。例会が開けない状況の中、今年度

の前期会費についてはほとんどの皆様に口座

振込によりご対応いただくことができました。

手数料のご負担をおかけいたしましたが、大

変感謝しております。皆さんからの大切な会

費ですので、会の運営がスムーズにいくよう

に、お金の出処進退をきっちり管理していき

たいと思います。まずは毎月の会計報告がき

ちんとできるよう、前任者に教わりながらや

っています。今後もご指導をいただきながら、

しっかり務めを果たしていきたいと思います。 
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柿沼利明  地区クラブサポート 委員長  

クラブサポ－ト委員会の今年度の目標 

ホルガー・クナークＲＩ会長は、「ロータリーは機会の扉を開く」とテ

ーマを掲げ、池田正純ガバナ－は、地区目標の 1 つに「各クラブは、戦

略計画委員会を年度中に 1 回でも開催して、クラブの強化と活性化に努

めてください」と唱えております。 

また、新しくできた当地区の戦略計画も考慮しまして、当委員会の目標は、 

① クラブ戦略計画の作成と見直しの支援 

②「ロータリー・クラブセントラル」への目標入力と活用（進捗管理と目標達成） 

③ 規定審議会後の定款と細則の見直し支援 

④ 上記３つを達成する事によるＣＬＰ（クラブ・リーターシップ・プラン）の推進 

としました。 

 

各々の説明は、 

①クラブ戦略計画の作成と見直しの支援～会員数の減少、クラブに活力がない、奉仕活動がマン

ネリ化している、親睦が少ないなど各クラブには種々の問題や課題があります→その突破口

となるのが「戦略計画」です。変わりゆく世界を見据え、ポリオ根絶もあと一歩の所まできた

ロータリーは、次なる課題に取り組む時が来た。と言う事で 2019 年に新たに「行動計画」と

して優先項目と目的が変わりました。しかし「超我の奉仕」「四つのテスト」「ロータリーの目

的」「中核的価値観」などのロータリーの基本理念は変わらず又変えてはならないものです。

戦略計画を策定→進捗状況を確認→チーム計画修正→クラブへ見直し、確認→３年毎に繰返

しとなるクラブ戦略計画一連のＰＤＣＡサイクルを推進＆支援する。 

②「ロータリー・クラブセントラル」は My Rotary にある各クラブの目標設定と進捗確認のた

めのツールであります。近年、かなり使い勝手もよく、利用価値も高くなりまして、「ロータ

リー賞」獲得の目安にもなります。是非クラブ戦略計画の策定に併せて「ロータリー・クラブ

セントラル」を利用・活用し、誰もが見られる My Rotary で進捗確認をしてかつ次なる後継

者へ引継ぎましょう。 

③規定審議会後の定款と細則の見直し支援は、３年毎の規定審議会（今回は 2019 実施され数字

を足した合計が３で割れる年が規定審議会年となる）により見直しが必要となるクラブ定款

とクラブ細則の改訂のお手伝いであります。各クラブへ出前卓話や変更点を地区 HP などにア

ップしたいと思います。 

④以上の３つをお手伝いする事によりましてＣＬＰが推進され、魅力あるクラブ作りがされる

ものと確信いたします。 

 

なお、上記以外に増強委員会のお手伝いとして、会員維持・増強「元気なクラブ作りをお手伝

い」と称した出前卓話を実施や新会員オリエンテーションの実施、公共イメージ委員会のお手伝

いとして「ロータリー賞」の獲得と「ロータリー情報館」の寄稿推進、ロータリーディの開催推

進、そしてＩＴ委員会のお手伝いとして My Rotary の推進をして参りたいと思います。 

一年間、ご理解ご協力の程よろしくお願い申し上げます。 

 

 

卓 話  「新年度の抱負」  地区委員リレースピーチ  



9 

 

 

 

久野茂  古河東ゆきはなロータリー衛星クラブ代表世話人  

2016 年 12 月 13 日付

で「ＲＩ理事会」より認

可されて４年目になり

ます。創立会員数 10 名

（男性７名、女性３名）

で、当時、古河東 RC 江口達司会長の御厚意に

より「美容室ルピナス」の３階会議室を借り受

けての出発となりました。世話人の山崎清司

パストガバナーより、ゆきはな衛星クラブ全

員が新人でしたので、しっかり教育をし、育て

ることから…と、研修プログラムを提案。ロー

タリーの誕生から、各奉仕についてクラブ諸

先輩方より卓話をいただき、その間、１名の会

員増強、順調に育ちつつ現在に至っておりま

す。 

衛星クラブの目的は、「クラブの高齢化」と

「事業の継承」です。これは、江口達司会長の

提唱に賛同したものです。基本的な考え方と

して、衛星クラブは「本格的な独立したロータ

リークラブ」となるまでの「移行的形態」とな

るものです。その後、現在まで、2820 地区内

で２つの衛星クラブが誕生しています。 

古河東 RC の会員増強はもとより、若手会員

を衛星クラブにて教育し育てるという意から

の増強もお願いし、報告とします。 

 

 

 

2020-2021 年度 ＲＩ 会長 ホルガー・クナーク テーマ 「ロータリーは機会の扉を開く」 

2020-2021 年度 古河東ロータリークラブ 石川久会長 クラブスローガン「感じて、考えて、自ら奉仕」 

 

古河東ゆきはなロータリー衛星クラブ 

例会日程 例会会場 内 容 

※ 決まり次第お知らせいたします。 

 

古河地区ローターアクトクラブ 

例会日程 例会会場 内 容 

※ 決まり次第お知らせいたします。 

 

古河東ロータリークラブ 

例会日程 例会会場 内 容 

第 1966 回 

8 月 25 日（火） 
古河商工会議所 3Ｆ 

会員卓話 

2020 年ロータリーバーチャル国際大会 参加報告 

参加者代表 鶴岡学会員 
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古河東ロータリークラブ 

例会日程 例会会場 内 容 

第 1967 回 

9 月 1 日（火） 
古河商工会議所 3Ｆ 

月初めのお祝い 

クラブ協議会「クラブ戦略計画について」 

第 1968 回 

9 月 8 日（火） 
古河商工会議所 3Ｆ 

出前卓話 会員維持・増強について 

第 2820 地区クラブ奉仕委員会 クラブサポート委員長 

古河東ロータリークラブ 柿沼利明 様 

第 1969 回 

9 月 15 日（火） 
古河商工会議所 3Ｆ 

会員卓話 コロナ禍における事業について 

武澤郁夫会員 

大高 滋会員 

第 1970 回 

9 月 22 日（火） 

⇒ 9 月 24 日（木） 

積水ハウス 

（北利根工業団地） 

移動例会 

積水ハウス 北利根工業団地 午前 11 時現地集合 

エコ・ファースト パーク工場見学 

積水ハウス夢工場見学 

地区行事他 
池田正純地区ガバナー 
スローガン「ロータリアンのイノベーション・磨こう人間力！」 

8 月 30 日（日） 第１回会長・幹事会 於：つくば国際会議場 多目的ホール 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 例会を欠席する時は前日までにＳＡＡまでご連絡ください。 

ＳＡＡ：三田圭子 [e-mail] kei.68117.mitako@docomo.ne.jp  [電話] 090-4094-9175 

原稿の送付先は [e-mail] megumi.saito@grace.ocn.ne.jp 又は [FAX] 0280-32-2450（齊藤）  
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